
REQUERIMENTO Nº 026/2013

				
			     Requeiro, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado a  Senhora
Secretária Municipal de Saúde, Mirely do Couto,  para que adote, dentro das possibilidades de
atendimento da respectiva secretaria, que a coleta de sangue dos pacientes sejam feitas nos
próprios ESF dos Assentamentos e Bairros.

				JUSTIFICATIVA: 

			       Trata-se de uma forma de promover maior facilidade para as pessoas moradoras dos
assentamentos, evitando desta forma o deslocamento das mesmas até o Posto 24 horas
urbano, e, além disso evitaremos a grande demanda e aglomeração de pessoas na
localidade, caso esse atendimento venha ser dispersado aos próprios ESFs das colônias e
bairros. Ante, ao exposto aguardamos um posicionamento visando o atendimento do pleito.

				Sala das Sessões em 24 de julho de 2013.

				VEREADOR JORGE FERNANDES LEMES - PSC


